

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El INDJ recibe en Pamplona a los integrantes del taller internacional sobre deporte e inclusión

Las prácticas deportivas son una herramienta educativa que pone en valor la diversidad cultural y social

Martes, 26 de abril de 2016

El Instituto Navarro de Deporte y Juventud ha organizado en colaboración con la Agencia Nacional Española del Programa Erasmus+Juventud, el curso “Sports as a tool for Education and Inclusion” (“Deporte como herramienta de Educación e Inclusión”), que se inicia hoy martes 26 de abril hasta el próximo sábado, en la Residencia Fuerte del Príncipe de Pamplona. Los responsables del INDJ, Rubén Goñi, Adela González, han dado hoy la bienvenida al curso a sus participantes.



Integrantes del curso junto a los responsables del INDJ.

Como tratará de desvelar este curso, el interés y la motivación que despiertan las actividades deportivas pueden canalizarse para facilitar el aprendizaje y la formación a la vez que la inclusión de aquellas personas con menos habilidades sociales. Estas actividades establecen también un puente de unión entre grupos sociales diferentes despertando la comprensión mutua y favoreciendo el diálogo entre los jóvenes.

En definitiva, se constata, que las prácticas deportivas favorecen el impulso positivo de valores de solidaridad, diversidad, inclusión, sensibilidad y culturales y son una herramienta educativa que pone en valor la diversidad cultural y social.

A este taller, que se imparte en inglés, asisten 21 participantes de 15 países distintos, incluidas dos personas de Navarra, profesionalmente dedicadas a la educación no formal y el área de juventud, así como al tema específico del deporte inclusivo (trabajadores de Juventud, formadores, monitores juveniles y personas encargadas de la dinamización de jóvenes).

El equipo de formadores y formadoras también es internacional. Está formado por personal de Navarra, Valencia y Alemania. Este equipo cuenta con la colaboración de la Federación de Deporte Adaptado y Cruz Roja, que han facilitado el material específico para ejercicios de deporte

inclusivo y para exponer buenas prácticas en determinadas actividades deportivas.